

melakukan neonomian antara kan ini akhirnya nalis Senior Balam keterangan

ini, kata Lucky, rif impor sekitar rang impor Aus-menghapuskan atas sebanyak ang masuk ke

bila telah men-masing-masing

lanjutan ekonomi dampak positif ra, meski pada manfaat lebih dari kementean, pada 2018, mengalami defisit baik dibanding defisit sebesar

Australia adalah minyak mentah. i besar ada kayu ri kayu, pakaian,

IA-CEPA lebih ngingat surplus Terutama, bagi cky.

maka eksportir menikmati tarif aku sebesar 5%. g sapi beku dan untuk volume mendapar tarif

oduk susu juga ungkinan tarif su bubuk skim. 0 ton juga akan akan bertahap

kesepakatan dorong ekspor ghapuskan tarif kan Indonesia a dan Vietnam, tarif bebas bea

an hibrida dan bila kendaraan tal konten ken-

ybrid ini, akan esia di daerah banyak bahan ang diperlukan

positif karena tuk susu akan ya tarif bebas

erbaru ini, Ba-berapa saham Indofood CBP an pembelian u, PT Mayora kan gula cukup an mendapat

gkapkan, ting-artal pertama ggembiraan. kirakan pada syarakat akan oleh beberapa an menjelang na Tunjangan

akin kuat den-tak pada Juni an mendorong ai.

Michael Set-ri barang kon-wing consumer un rendah pada

erak di sektor gelola penge-cukup besar aan. "Melalui erusahaan bisa artal pertama

erti PT May-masih cukup ya untuk tetap

# P.T. JAPFA COMFEED INDONESIA Tbk. JAPFA DAN ENTITAS ANAKNYA

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN Tanggal 31 Desember 2018 (Disajikan dalam jutaan Rupiah, kecuali dinyatakan lain) CONSOLIDATED STATEMENT OF FINANCIAL POSITION As of December 31, 2018 (Expressed in millions of Rupiah, unless otherwise stated)

Table with 7 columns: Date (31 Desember 2018, 31 Desember 2017, 1 Januari 2017), and 7 rows of financial categories (ASET LANCAR, ASET TIDAK LANCAR, TOTAL ASET LANCAR, TOTAL ASET TIDAK LANCAR, TOTAL ASET, LIABILITAS DAN EKUITAS, TOTAL LIABILITAS DAN EKUITAS).

## LAPORAN LABA RUGI DAN PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN KONSOLIDASIAN CONSOLIDATED STATEMENT OF PROFIT OR LOSS AND OTHER COMPREHENSIVE INCOME

Table with 4 columns: Tahun yang Berakhir pada Tanggal 31 Desember/Year Ended December 31 (2018, 2017), and 15 rows of financial categories (PENJUALAN NETO, BEBAN POKOK PENJUALAN, LABA BRUTO, LABA USAHA, LABA SEBELUM PAJAK PENGHASILAN, LABA TAHUN BERJALAN, LABA TAHUN BERJALAN YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA, TOTAL, LABA PER SAHAM DASAR YANG DAPAT DIATRIBUSIKAN KEPADA PEMILIK ENTITAS INDUK).

## LAPORAN ARUS KAS KONSOLIDASIAN CONSOLIDATED STATEMENT OF CASH FLOWS

Table with 4 columns: Tahun yang Berakhir pada Tanggal 31 Desember/Year Ended December 31 (2018, 2017), and 15 rows of financial categories (ARUS KAS DARI AKTIVITAS OPERASI, ARUS KAS DARI AKTIVITAS INVESTASI, ARUS KAS DARI AKTIVITAS PENDANAAN, KAS PENURUNAN NETO, KAS AWAL TAHUN, KAS AKHIR TAHUN).

Notes: Laporan keuangan di atas diambil dari laporan keuangan konsolidasian PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk ('Perusahaan') dan entitas anaknya tanggal 31 Desember 2018 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Purwananto, Sungkoro & Surja ('PSS'), firma anggota Ernst & Young Global Limited, auditor independen, berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia, dengan opini tanpa modifikasi dengan paragraf penekanan suatu hal dan paragraf lain, sebagaimana tercantum dalam laporannya tanggal 5 Maret 2019 yang tidak tercantum dalam publikasi ini.